
令和元年12月3日（火）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）現状の本市における活動状況について
ア）地域おこし協力隊の目的、概要は
イ）地域おこし協力隊の活動内容は
ウ）地域おこし協力隊の活動のこれまでの成果は

（２）他市の協力隊との比較と今後のあり方について
ア）市では他の地域の協力隊について情報を把握しているか

イ）みどり市全体における今後のあり方について

（１）直近の入館者の推移について
ア）富弘美術館は
イ）岩宿博物館は

（２）周辺のイベント等との関連性について
ア）富弘美術館は

イ）岩宿博物館は

（３）現在の課題と中長期的展望について
ア）富弘美術館は

イ）岩宿博物館は

（１）防災情報伝達の課題や教訓について　　　　　　　
①情報伝達の課題について　　　　　　

②情報伝達の教訓について

（２）自らの命は自ら守る防災対策、「自助」「共助」の促進・啓発について
①市民の防災情報取得の現状は
・受動的か能動的か

②自らの命は自ら守る防災対策の推進
・促進、啓発の考えは

（３）自主防災組織の連携情報交換について
①自主防災組織の連携、情報交換の現状と課題は

②「自助」「共助」促進のための、自主防災組織の連携、情報交換の取り組みは

（４）被災自治体からの取り組みの教授について

①道路にはみ出した木・枝・草などは道路法違反となりうる認識は
②障害物など確認のためのパトロールは
③パトロールの報告はどのように受けるか
④報告後の作業はどのように

⑤専門分野の窓口はどこか。対応は。

①屋外拡声子局などを設置した後の市民からの声は

②ＦＭ局を独自にみどり市でつくることは

③ＦＭラジオに補助金を

④全戸配付できる環境づくりを

①保護者の声は

②例えば制度そのものが理解できているか

③範囲がわかりにくいし、制度が難しいとの声には

④副食費の免除対象や徴収金額は

⑤知りたい情報が「みどりん」などを通しているか

令和元年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

１．みどり市地域おこし協力隊について

２．富弘美術館、岩宿博物館の直近の状況につい
て

１．みどり市道における障害物（木・草など）撤去方
法と市民への影響について

２．防災対策としてのＦＭみどり開局は

３．幼児教育無償化実施後の対応は
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藤生　吉顕

１１月１８日受付
（10：30）

2

武井　俊一

１１月１８日受付
（16：50）

１．自らの命は自ら守る防災対策、「自助」「共助」の
促進・啓発等について

3

宮﨑　武

１１月１２日受付
（10：50）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）小平の里の過去の入込客について
①過去５年間の入場者数はどのくらいか

（２）小平の里が独立運営するための市の施策について
①市の管理体制について

（３）小平の里へのアクセス道路について
①寅久保バイパスの進捗状況について

（４）今後の取り組みについて
①来年のＤＣに向けた取り組みについて
②市は利用者のニーズをどのように把握しているか
③小平の里の今後の方向について

（１）地域防災計画における「避難」について
①みどり市地域防災計画には一次避難所、二次避難所、広域避難所は何カ所ある
か

（２）台風１９号における自主避難所の開設について
①台風１９号に伴う３カ所に開設した避難所の選定について

（３）みどり市の防災拠点について
①みどり市地域防災計画における防災拠点は
②課題と今後の取り組みについて

（１）職員の病休者の状況について
①直近３年の状況は
②病休者全体においてメンタルヘルス不調に起因すると思われる病休者の状況は

（２）メンタルヘルス不調による病休者等の状況から見える問題点について
①病休者等の傾向は

②問題点は

（３）職員の安全配慮義務について
①健康保持増進を図るための必要な措置を継続かつ計画的に講じているか。講じ
ているならばその内容は

（４）職員のメンタルヘルス不調等の予防について
①メンタルヘルス対策における安全衛生管理体制は

②職員の教育研修は現状に合ったものになっているか。また必要に応じて見直しを
しているのか

③相談できる体制づくりは

（５）対策について
①ストレスチェック制度の結果は職員や職場の状況を正しく反映しているか
②メンタルヘルス不調に起因する病休者等の予防対策は

（６）公共の福祉増進のために職員や職場の現状から今後どう取り組んでいくのか

（１）台風１９号の対応についての検証は
①市民への周知について
②避難所について
③その他、危機管理課としてどんな検証がなされたのか

（２）検証から見えた問題点とその対処のタイミングは
①避難所、待避所として指定している場所は的確か
②避難所、待避所の施設として的確か

③検証結果から見えた問題点をどう対処していくのか

（３）市長として台風１９号における対応についてどう感じているのか。また課題解決
のタイミングは

（１）整備事業スケジュールについて
イ）全体にどの程度整備計画が進んでいるか

（２）農振除外申請について
イ）農振除外は地権者は何人で同意をとったか。進捗状況は

（３）用地買収について
イ）用地買収の全体の人数と進捗状況は

（４）造成工事について
イ）造成工事の埋め立て内容は

ロ）監視はどのように考えているか

（５）公園整備について
イ）陸上競技場の外部組織は立ち上がったか

ロ）計画どおり進んでいないことに対しての考えは

１．小平の里の観光客の増加に向けた取り組みに
ついて

２．みどり市地域防災計画における防災拠点の現状
について

２．台風１９号から見えたみどり市の今後の危機管理
について
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柴﨑　訓佳

１１月１８日受付
（1３:25）
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新井　みゆき

１１月１８日受付
（10：15）

１．公共の福祉増進のために公務能率を維持確保
するためには
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阿左美　守

１１月１８日受付
（15：10）

１．（仮称）西鹿田グリーンパークについて
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